

世界のデング熱流行状況(更新 36)

2010年9月27日 ProMED 情報

(1)パキスタン(カラチ Karachi)[Daily Times]

デング熱監視部局(PDSC)によると、デング熱患者 356 名が報告されそのうち 216 名が検査で陽性でした。死亡患者は 1 名でした。

(2)オーストラリア(北クイーンズランド North Queensland 週)[Sydney Morning Herald]

パラマッタ・パーク Parramatta Park の郊外からの患者 4 名は検査でデング熱陽性でした。他の 8 名が検査中です。デング熱ウイルス 2 型による患者がさらに増加することが予想されています。

(3)モナコ(カリブからの輸入例)[Maville.com]

モナコでは土着のデング熱はありません。9 月上旬、カリブ海地方からモナコへ戻った 1 名(18 歳)がデング熱に感染していました。同国政府は蚊の駆除対策を強化しています。

(4)フランス(コルシカ Corsica 島)[24 Ore]

コルシカ島の San Gavinu di Fiumorbu と Biguglia でデング熱患者 2 名、コルス=デュ=シュド Corse-du-Sud で 1 名(旅行者)がデング熱に感染していました。3 名ともアジアからの輸入例です。フランス本土のパカ Paca(プロヴァンス=アルプ=コート・ダジュール Province, Alpes, Cote d'Azur)では、デング熱患者 120 名(非土着)が 4.5 ヶ月間で報告されました。9 月 19 日、保健省はニース Nice で 2 例目の土着のデング熱患者を確認しました。

(5)フランス(Alpes-Maritimes)[Le Generaliste.fr]

ニース Nice 西地域の住宅地域で土着のデング熱土着患者 2 名確定診断されました。これ以外にアルプ=マリタイム Alpes-Maritimes で疑い患者 6~7 名以上の患者がいると考えられます。

(6)プエルト・リコ[Google/EPA]

9 月 25 日、プエルト・リコでデング熱死亡患者 23 名を報告されました。CDC の報告によると、8 月 27 日~9 月 2 日(35 週)までに、デング熱患者 835 名とデング出血熱患者 28 名が報告されたとのことです。

(7)メキシコ(オアハカ Oaxaca)[AND Sureste]

デング熱患者 1,668 名が報告されています。そのうち 30%がデング出血熱患者です。

(8)ホンジュラス[European Pressphoto Agency]

保健省は、デング出血熱による死亡患者を少なくとも 68 名発生したと報告しました。また、古典的デング熱患者 60,258 名とデング出血熱患者 2,276 名を報告しました。

(9)ブラジル(ロライマ Roraima 州)[BV News]

4 型のデング熱患者数が 12 名に増加しました。現在までに、古典的なデング熱患者 6,383 名とデング熱合併症患者 181 名、デング出血熱患者 77 名が報告されました。

(10)ブラジル(サン・パウロ Sao Paulo 州)[O Globo]

サン・パウロ州サン・ビセンテ Sao Vicente 市で、デング熱患者 4,100 名と死亡患者 17 名が報告されました。

(11)パラグアイ[Paraguay.com]

公衆衛生省によると、デング熱疑い患者 21,443 名のうち 13,678 名が確定診断されました。

厚生労働省 福岡検疫所